

## **DIE LEUBE ZEMENT GMBH FREUT SICH ÜBER DEN POSITIVEN ABSCHLUSS DER CSC-ZERTIFIZIERUNG**

Drei Unternehmen der Leube Gruppe durchliefen seit Februar 2024 das Zertifizierungsverfahren des [Concrete Sustainability Council \(CSC\)](#): die Leube Zement GmbH, Moosleitner Transportbeton GmbH – Leube Werk Mayrwies sowie die Hafner Beton GmbH und Co KG. Per Anfang Juni erhielt das Unternehmen Information zum erfolgreichen Abschluss und die Ausstellung der CSC-Zertifikate für die jeweiligen Standorte. Damit ist Leube erst das zweite Unternehmen in Österreich, das dieses Zertifikat erhalten hat.

Das weltweit anerkannte CSC-Zertifikat zeichnet Unternehmen für ihr ganzheitlich nachhaltiges Handeln aus. Das Zertifizierungssystem ist entsprechend breit und bewertet in den Kategorien Management, Umwelt, Soziales, Ökonomie sowie Produkt- und Lieferkette.

Für Leube ist diese international bedeutende Zertifizierung nicht nur ein weiteres sichtbares Zeichen für die seit Jahrzehnten gelebte Verantwortung. Vielmehr ist zu erwarten, dass ein CSC-Zertifikat zukünftig vermehrt zu einem wichtigen Kriterium bei Auftragsvergaben wird. Und damit für Leube zum Beleg, Anforderungen nachweislich erfüllen zu können.

### **Über die Leube Gruppe**

*Zu den Kompetenzfeldern der Leube Gruppe mit Sitz in St. Leonhard bei Salzburg zählen Zement, Kalk, Zuschlagstoffe, Beton und Betonteile. Das Produktsortiment umfasst die gesamte Wertschöpfungskette von den eigenen Rohstoffen bis zu fertigen Endprodukten – ob Zement, Branntkalk, Transportbeton, Sande, Kiese, Schotter und Granit, Lärmschutzsysteme oder Betonschwellen. Im Fokus stehen dabei eine nachhaltige Produktion, Umweltverträglichkeit sowie die regionale Verantwortung. Die Leube Gruppe beschäftigt aktuell 550 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. [leube.eu](https://www.leube.eu)*



## LEUBE ZEMENT GMBH CELEBRATES SUCCESSFUL CSC CERTIFICATION

Since February 2024, three companies of the Leube Group have undergone the certification process of the [Concrete Sustainability Council \(CSC\)](#): Leube Zement GmbH, Moosleitner Transportbeton GmbH – Leube Werk Mayrwies, and Hafner Beton GmbH & Co KG. At the beginning of June, the company received information about the successful completion and issuance of the CSC certificates for the respective locations. This makes Leube only the second company in Austria to receive this certificate.

The globally recognised CSC certificate honours companies for their holistic sustainable practices. The certification system is correspondingly broad and evaluates in the categories of management, environment, social, economy, product and supply chain.

For Leube, this internationally significant certification is not only another visible sign of the responsibility lived for decades. It is also expected that CSC certificate will increasingly become an important criterion in future contract awards. Thus, for Leube, it serves as proof of being able to demonstrably meet requirements.

### **About the Leube Group:**

*Based in St. Leonhard near Salzburg, the Leube Group specializes in cement, lime, aggregates, concrete, and precast concrete elements. Its product range covers the entire value chain, from raw materials to finished products, including cement, quicklime, ready-mix concrete, sands, gravels, crushed stone, granite, noise protection systems, and concrete sleepers. The group focuses on sustainable production, environmental compatibility, and regional responsibility. Currently, the Leube Group employs 550 staff members. [leube.eu](https://www.leube.eu)*

